



Un centenar de personas debaten sobre la convivencia en la diversidad

TEA Tenerife Espacio de las Artes del Cabildo acogió el pasado sábado la celebración de la XI Mesa insular que aborda esta materia

Tenerife. 14/11/2016. El Cabildo, a través de la estrategia de gestión de la diversidad cultural 'Juntos en la misma dirección', congregó el pasado sábado a alrededor de cien personas que debatieron e intercambiaron experiencias en torno a cómo sería la convivencia ideal en la diversidad de Tenerife, y comenzaron a trabajar en el desarrollo de un Plan Estratégico Insular en este ámbito.

La cita, a la que asistieron, en su mayoría, componentes de los grupos que conforman esta iniciativa insular, tuvo lugar en TEA Tenerife Espacio de las Artes, en el marco de la celebración de la XI Mesa insular para la convivencia intercultural en Tenerife. Contó con la presencia del presidente insular, Carlos Alonso; del vicepresidente económico, Efraín Medina; y del vicerrector de Relaciones con la Sociedad de la Universidad de La Laguna, Francisco García, entre otros.

Carlos Alonso señala que "la iniciativa 'Juntos en la misma dirección' se ha convertido en una herramienta de ayuda importante para la Isla, y que se enmarca, también, en un proyecto ambicioso como es Tenerife 2030, que busca la mejor manera de capacitar a nuestra sociedad, y lo hace a través de la diversidad".

En la misma, se llevó a cabo un repaso del trabajo realizado durante el último año, y se abordó la necesidad de impulsar la elaboración participada de un Plan Estratégico Insular para la convivencia en la diversidad y el fomento de la interculturalidad. De igual modo, los presentes realizaron la dinámica 'World café', con la que se invitó a imaginar el futuro ideal de la convivencia en Tenerife.

El también consejero insular de Empleo, Comercio, Industria y Desarrollo Económico, Efraín Medina, destaca que "en este encuentro han participado personas a las que les motiva la participación social, la mejora de la convivencia, y que valoran lo positivo que aporta la diversidad a una sociedad". "Ha sido un éxito –afirma– en el que todos han participado activamente, con diversidad de voces, visiones y puntos de vista para construir desde la participación colectiva, que es la forma de trabajo habitual en la estrategia Juntos En la misma dirección".

Cabe recordar que en la iniciativa 'Juntos en la misma dirección' participa la Universidad de La Laguna a través del Observatorio de la Inmigración de Tenerife, Obiten. En este encuentro anual de evaluación y planteamiento de nuevas líneas de trabajo participaron los grupos de trabajo, que dedican su labor a ámbitos como la participación social, la educación para el desarrollo, la violencia de género o la participación infantil y juvenil; siempre con una perspectiva centrada en la gestión de la diversidad con perspectiva intercultural.



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

Por su parte, el vicerrector de Relaciones con la Sociedad de la Universidad de La Laguna, Francisco García, afirma que “las mesas insulares son encuentros de evaluación fantásticos, porque además se hacen de forma muy participativa. Los grupos de trabajo han tenido ocasión de evaluar su labor anual de manera colaborativa y participativa. Este tipo de actividades permiten elevar el foco y contar con diferentes miradas. Intentamos, además, aprovechar esta actividad para plasmar un proyecto estratégico insular y con la implicación de la gente”.